

## Räuber, Butler und Königskinder



© Heilsarmee Davos / Lizenzfrei

### **Bis zu 60 Kinder trafen sich während der vergangenen Woche zum Kinder-Ferienclub der Heilsarmee Davos.**

Ein motiviertes und kompetentes Leiterteam der Heilsarmee hat diese Woche mit viel Engagement vorbereitet und durchgeführt. Passend zur Geschichte «Nicht wie bei Räubers» war die Aula SAMD auf der einen Seite in einen gefährlichen Räuberwald und auf der anderen in ein Königsschloss verwandelt worden. Die Bühne wurde in einen wunderschönen «Thronsaal» umgestaltet.

Um 14 Uhr wurden die Kinder jeweils vom Butler in Empfang genommen und durften anschliessend zu feierlicher Musik das Schloss betreten. Begeistert sangen die Kids fätzige Lieder, zum Beispiel: «Chumm, gib mr d'Hand, mir füire es Fescht...»

#### **Im Thronsaal**

Zu feiern gab es in dieser Woche einiges. So durften wir zum Beispiel miterleben, wie der Räuberjunge Tom vom Räuberwald weg ins Schloss fand und dort ein ganz neues Leben beginnen konnte. Wir freuten uns mit ihm, wenn er bei seinem neuen Vater, dem König, Geborgenheit und Liebe erfahren durfte und es ihm gelang, im Umgang mit den andern Königskindern seine etwas ruppige, eben «räuberische» Art abzulegen. Ja, im Schloss ist es nicht mehr «wie bei Räubers». Gebannt hörten die Kinder im Thronsaal die Geschichte und bewiesen beim täglichen Quiz auch, dass sie fast jedes Detail aufgeschnappt hatten. «Die allegorische Erzählung widerspiegelt die Liebe, welche Gott, unser Schöpfer, zu allen Menschen hat! Auch er wünscht sich, dass wir uns für das Leben in seinem Reich entscheiden», erklärt Marian Künzi von der Heilsarmee.

Workshops, Spiel und Sport Aber auch bei den Workshops waren die Kinder - gestärkt vom feinen Zvieri - begeistert dabei: Kronen, Schatztruhen, edle Portemonnaies oder farbige Tassen - alles gehörte schliesslich in diese königliche Umgebung und wurde sorgfältig selber hergestellt. Spiel und Sport kamen natürlich auch nicht zu kurz: Beim Schlossparcours, einem Postenlauf und weiteren sportlichen Aktivitäten, konnten die Kids ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen. Beim traditionellen Abschluss am Freitag genossen die zahlreich erschienenen Gäste nebst dem feinen Apero die fröhlichen Lieder der Kinder, einen Wochenrückblick mit Fotoshow, Begegnungen, Gespräche, Gemeinschaft und mehr.

Der nächste Kinder-Ferienclub findet vom 27. April bis 1. Mai 2020 statt. Einmal monatlich sind alle Kids ab 1. KiGa zum Kinderclub in der Heilsarmee, Bahnhofstrasse 11, eingeladen. Der nächste Kinderclub findet am 12. Juni um 14 Uhr statt.

#### **Autor**

Quelle: Davoser Zeitung (07.05.2019)

#### **Publiziert am**

7.5.2019